

Neuer KISS der Westbahn ausgeliefert

Die österreichische Privatbahn Westbahn hat eine zweite Serie Doppelstock-Triebzüge und eine Nachbestellung bei Stadler geordert. Insgesamt wurden eine sechsteilige Einheit und neun vierteilige Kompositionen

bestellt. Die sechsteilige Garnitur dient zur Ergänzung der bestehenden Sechsteilerflotte, während die vierteiligen Einheiten zur Geschäftserweiterung gehören. Nach den Problemen mit den bisherigen Doppeltüren

bei Geschwindigkeiten von 200 km/h wurden die neuen, vierteiligen Triebzüge mit Einfachtüren ausgestattet. Am 7. Oktober 2016 wurde der erste Vierteiler von Erlen nach Basel überführt.

RK



Der neue, vierteilige RABe 1110 09 der Westbahn mit den neuartigen, einteiligen Einstiegstüren bei der Durchfahrt im Bahnhof Zweisimmen.



Die SRT Re 487 001 «Biene Maya» zieht den Überfuhrzug 79970 mit RailAdventure-Kupplungswagen aus dem Bahnhof Embrach.

Foto: René Kaufmann



Schweizer Findling in Spanien

Foto: Hanspeter Teutschmann

Der im November 2007 zusammen mit dem B 4244 nach Spanien ausgewanderte B 4245 der Matterhorn Gotthard Bahn (MGB) wartet am 4. Oktober 2016 in Ribes auf einen nächsten Einsatz. Als wäre die Zeit stehen geblieben, sehen die Wagen doch immer noch gleich aus wie zu MGB-Zeiten.



Halloween-Express mit Ae 4/7

In der Nacht vom 30. auf den 31. Oktober veranstaltete der Verein Verbano-Express einen Halloween-Express. Der Zug wurde durch die einstige SBB Ae 4/7 10987 gezogen und bestand aus drei FMN-Leichtstahlwagen und einem D EW II der Sersa. Der «Gruselzug» verkehrte von Luino nach Locarno und zurück.

Foto: Daniele Giardini